

"Cette inscription témoigne de l'espoir que l'entraide et la fraternité continueront de se développer entre les nations, et de la conviction que les jeunes hommes formés ici deviendront pour leurs familles un sujet de fierté et de joie, vivront dans la dignité et contribueront par leur travail à l'enrichissement du monde arabe et de l'humanité tout entière."

M. le Président, l'inscription que l'on peut lire au Centre de formation professionnelle de Siblîne montre d'une façon éloquente que, dans la recherche d'une solution au problème qui nous occupe, si une bonne volonté internationale existe et un souci de fraternité humaine prédomine, la collaboration entre gouvernements et organisations privées nous permet d'entrevoir des progrès considérables afin d'assurer le bien-être des réfugiés de Palestine. C'est dans cet esprit que ma délégation se propose de suivre les débats de notre Commission.